

Irán celebra hoy el aniversario 42 de la victoria sobre los enemigos del país



Presidente iraní, Hasan Rohani

Teherán, 10 feb (RHC) En un discurso pronunciado este miércoles con ocasión del 42.º aniversario de la victoria de la Revolución Islámica (1979), el presidente iraní, Hasan Rohani, ha celebrado la victoria de la República Islámica en frustrar los complots enemigos, incluidos los ocho años de la guerra impuesta por el exgobernante iraquí Saddam Hussein, así como la guerra económica emprendida por Estados Unidos.

Rohani ha señalado que, pese a toda la hostilidad de Washington, en particular, durante el mandato del expresidente Donald Trump, los iraníes “derrotaron con paciencia y resistencia” a ese “tirano de la Casa Blanca”.

En este sentido, ha aludido al “aislamiento” de EEUU y sus reiterados fracasos ante Irán en la Organización de las Naciones Unidas y la Corte Internacional de la Justicia (CIJ) de La Haya (Países Bajos).

“La era de máxima sanción ha terminado, la era de la guerra económica ha terminado, no hay más guerras, se sabe que la ‘máxima presión’ ha fracasado, pero todavía se necesita paciencia y resistencia para lograr la victoria final”, ha recalcado.

El primer mandatario persa ha indicado que el fin del mandato de Trump —20 de enero de 2021— ha abierto esperanzas de que el mundo pueda recuperar “su seguridad, legalismo y su estabilidad”.

“El coronavirus, la presión mediática, la guerra psicológica y las amenazas militares” fueron las cuatro amenazas que enfrentaron los iraníes en el último año”, ha indicado Rohani y ha alabado, en especial, el desempeño fructífero de Irán en la gestión de la pandemia de la COVID-19.

Al respecto, ha dado por vencida la lucha contra la pandemia en Irán, al anunciar que la vacuna de fabricación nacional contra la COVID-19 pronto estará disponible en el mercado.

Este 10 de febrero, todas las ciudades iraníes, incluida la capital Teherán, son escenarios de multitudinarias marchas en conmemoración del 42.º aniversario de la victoria de la Revolución Islámica de Irán.

Dada la pandemia del nuevo coronavirus, los participantes se hacen presente en la marcha en sus coches y motocicletas, así como en la plataforma del ciberespacio.

Varios analistas destacan que la República Islámica de Irán, fundada por el Imam Jomeini es símbolo del rechazo al mito de EEUU.

Teherán advierte que políticas antiraníes, como las adoptadas por la Administración anterior de EEUU presidida por Trump, no lograrán nada ante la poderosa República Islámica.

En mayo de 2018, Estados Unidos salió del PIAC y reimpuso las sanciones contra Teherán que habían sido levantadas en virtud del convenio.

En esta línea, Teherán aconseja al nuevo Gobierno de EE.UU., presidido por Joe Biden, que empiece a compensar los errores de Trump, volviendo al pacto nuclear —de nombre oficial Plan Integral de Acción Conjunta (PIAC o JCPOA, por sus siglas en inglés)— y levantando las sanciones antiraníes, sin ninguna precondición.,

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/247231-iran-celebra-hoy-el-aniversario-42-de-la-victoria-sobre-los-enemigos-del-pais>



Radio Habana Cuba